
    
COMUNE DI NOVARA

Consiglio Comunale

PARTITO DEMOCRATICO

INTERROGAZIONE

Premesso che

  a novembre del 2018 una decina scuole di danza hanno richiesto utilizzo del teatro 
coccia per il saggio finale e per eventi

 che da alcuni mesi sono stati evidenziati problemi di agibilità
 che attualmente c’è una deroga fino al 12 di maggio
 per ovviare ai problemi è stata posizionata un adesivo giallo per indicare il limite
 solo in data 3 aprile è stato comunicata alle scuole la difficoltà
 che il non utilizzo dei palchi comporta un riduzione di circa 300 posti

considerato

 la fondazione ha dato disponibilità per trovare soluzioni

 ma che le soluzioni proposte non risolvono i problemi di organizzazione

 la riduzione se non ci sarà una risoluzione il problema sarà presente anche per la 
prossima stagione comportando un danno economico alla biglietteria

si interroga il Sindaco e la Giunta per sapere

 per sapere se e come e quando si procederà a risolvere il problema

 se per l’inizio della prossima stagione sarà tutto completato

Si chiede per la codesta interrogazione risposta orale e scritta

per  il gruppo del Partito Democratico 
Sara Paladini, Andrea Ballarè, Emanuela Allegra, Elia Impaloni, Pirovano Rossano, Tino 
Zampogna

Novara, 9 aprile 2019


